

Púgil cubano con meta dorada en Juegos Olímpicos de París



La Habana, 22 jun (PL) El boxeador cubano de los 80 kilogramos Arlen López ratificó hoy en París que su objetivo en los Juegos Olímpicos es la medalla de oro, hecho que lo convertiría en tricampeón bajo los cinco aros.

Julio César La Cruz (92) y yo tenemos aquí esa meta, para la que nos hemos preparado bien, comentó a Prensa Latina el púgil de 31 años, original de la oriental provincia de Guantánamo, quien se coronó en las citas estivales de Río de Janeiro-2016 y Tokio-2020.

En 120 años de historia del boxeo olímpico, debutó en el programa en San Luis-1904, solo tres peleadores han subido a lo más alto del podio en tres ocasiones, los cubanos Teófilo Stevenson y Félix Savón y el húngaro Lazlo Papp.

De acuerdo con López, la preparación ha sido buena y tendrá su parte final en suelo galo, en la comuna de Tremblay-en-France, como parte de un proyecto de la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) para acompañar a los deportistas cubanos clasificados para los juegos.

Solo falta retocar los últimos detalles para un torneo difícil, porque todos los atletas sueñan con competir en París-2024 y entrenan duro para ello, expuso.

Al respecto, afirmó que no habrá un rival pequeño e insistió en la importancia de asumir cada combate como un reto y de prever diversos escenarios.

El equipo cubano de cinco boxeadores que lidiará en la magna fiesta del deporte llegó a Francia el jueves y debutará en el certamen el 27 de julio, un día después de la inauguración de los juegos que la Ciudad de la Luz acogerá por tercera vez en la historia, después de las ediciones de 1900 y 1924.

López celebró la calidad y los deseos de victoria de los otros tres integrantes de la escuadra de la isla, los jóvenes Saidel Horta (57), Erislandy Álvarez (63,5 kg) y Alejandro Claro (51), atletas que promedian 22 años, todos medallistas del último campeonato mundial, Taskent-2023.

Ellos también vienen por el oro, por dejar desde temprano su nombre en los Juegos Olímpicos para alegrar a Cuba; el ring dirá la última palabra, pero los cinco entraremos al mismo con todo, aseveró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/358104-pugil-cubano-con-meta-dorada-en-juegos-olimpicos-de-paris>



Radio Habana Cuba